Gedanken zur Statistik per 30. Juni 2025

Liebe Mitglieder,

schon wieder ist ein halbes Jahr vorbei. Zeit für eine Zwischenbilanz. Ich habe so viel freundliche Fanpost bekommen. Danke dafür. Im Gegenzug bekommt ihr ein paar Tabellen zum Stand vom Montag, den 30. Juni 2025, Mitternacht.

236 Meldungen habe ich erhalten. 4.091 neue Zähler sind zusammengekommen. Im Halbjahr, wohlgemerkt. Ich meine, das sind im Schnitt gut 17 Marathonläufe in sechs Monaten pro Person. Das ist ziemlich verrückt. Welche Leistung will man da noch herausheben? Nun ja, es gibt Ingo Kloss, 139. Und Bennie de Vries, 99. Und Carolina Agabiti, 79. Und noch einige mehr, die mit ihrer Schlagzahl dreistellig im Gesamtjahr werden könnten.

Die Gesamtsumme ist etwas statischer. An der Spitze der Liste, das war absehbar, unsere Weltrekordler m/w, Christian Hottas und Sigrid Eichner. Es gab eine Vielzahl an 100er, 200er, 250er, 300er, 600er, 1.000er usw Jubiläen. Großartig. Immer mal wieder in den News auf unserer 100MC-Homepage stöbern. Es gab gerade jetzt auch ein 1.900er Jubiläum. Vito Piero Ancora hat im zweiten(!) Halbjahr bereits 12 Marathons gefinished und damit inzwischen die nächste Hundertermarke überlaufen.

Wir können 15 neue Mitglieder begrüßen, frisch und grün markiert. Einige haben sich erst jetzt entschieden, unserem schönen Club beizutreten, andere haben im ersten Halbjahr die 100 erlegt oder stehen kurz davor. Und einige machen jedes Wochenende einen Marathon. Oder mehr... Welcome! Und alles Gute für eure weiteren Läufe.

Das wünsche ich natürlich uns allen. Bleibt gesund und munter, übertreibt es nicht, oder vielleicht doch, das macht einfach mehr Spaß, und genießt den Sommer.

Jörg